
通知表渡し・個人懇談会 

ありがとうございました 
明日から４４日間の夏休みです。ぜひぜひ、家族の一員としてできることをしてほしいと思います。 

１学期は、様々な人と出会い、体験・活動をすることができました。子どもたちの貴重な学びとなりました。

一過性のものではなく、２学期も何らかの形で継続していくことを考えています。 

 

6・7月の生活目標：友だちのよいところをみつけよう 

全校で「友だちウォッチング」に取組みました。意識すると、今まで気がつかなか 

った友だちの良さに気付くものです。自分自身では気に留めていなかったことも人か 

ら言われると改めて自分自身の気付きにもなります。ぜひ、言葉でも伝えてください。 

（先生たちも「先生ウオッチング」をしました。） 

持続可能な社会を目指して 

SDGｓについての理解を深めるため月 

 星製作所の方々による学習会が開催され 

ました。ゲームを通して、みんなで取り 

組むことの大切さなどを教えていただきました。 

名前をみてちょうだい 

2年生が清心こども園のネイビーさんに音読発表しま 

した。「緊張したぁ～」の声が多かったのですが、表情は 

満面の笑みでした。サプライズで歌の発表がありました。心温まるひと時でした。 

大輪のひまわり！？ 

3年生が理科の学習でひまわりを中庭に植えました。 

すくすくと育っています。今年も蓮の花が満開でした。 

安全教育 

「いってきます」は「無事に帰ってきます」という意味です。何気ない日常が一瞬で失われることのないよ

う、今一度「安全とは」「どのように行動するのか」について、全校集会で話をしま 

した。集団登校での「指差し確認」「右・左・右と声に出す」 

「手を上げて横断歩道を渡る」など一つ一つの動作は、命 

を守ることにつながっています。その後ペアの学年ごとに一 

人ひとりの行動について振り返りました。 

 

加賀市立分校小学校 

学校だより５５０号 

令和６年７月１９日 

校長 舛谷 奈緒美 

記念の５５０号です。 



情報リテラシー 

北陸朝日放送の方が、実際の取材をもとにされた経 

験を生かし、その情報は本当なのだろうか！？という 

ことについて演習してくださいました。「伝言ゲーム」 

では「え～そんなん言うてないしぃ～」「どこで違った 

ん？」という叫びがあちこちで聞こえました。オンラインでは大学の教授も参加し「自分たちはどのようにし

なければならないのか」ということについて考えさせられました。「お家の人に『み～んな持っとるもん』って

言わないかな？」と痛いところを突かれていたような… 

クラブ活動 

新しいメンバーで少しは慣れたのかな？自分たち 

 で考え立ち上げたクラブ活動。2学期に向けてこう 

したらいい？なんてことを考えながら活動している 

のかな？ 

インタビュアー5年生 

お世話になっている裏谷さん・藤井さんをお招きし、 

体験だけでは分からなかった、日々の苦労やお仕事、工 

夫についてお話を伺いました。「へぇ～そうなんやぁ」 

ということばかりでした。実は一番質問していたのは先生なんです。何と、裏 

谷さんから「10月にはいちごの苗を一緒に植えようなっ」と言っていただき 

ました。春の収穫はもちろん新 6年生だそうです。また、秋の稲刈り体験もあ 

ります。煙突（？）つきのコンバインが登場したときは、何って画期的な！！ 

と道行く人々が足を止めて見入っていたことを思い出しました。 

たてわり遊び 

6年生中心に「たてわり遊び」を行いました。昨年より回数を重ねているおかげで、進行がスムーズになっ

ていると感じています。また、1～5年生も協力的です。準備ご苦労様！！ 

七夕飾り 

 

 

 

 

                         今年も短冊に願いを書きました。 

まだまだ紹介しきれていないのですが、、、 

 

 保護者の皆様、地域の皆様のおかげで無事 1学期を終えることができました。熱中症対策を万全に、今しか

できないことにチャレンジしてほしいと思っています。2学期は運動会を皮切りに様々な行事が目白押しです。

皆さんの力をお借りしながら、教育活動を進めて参ります。ありがとうございました。 


